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　今回号の概要
　今回は岩淵ガバナー・染谷ガバナー補佐を迎えての公式訪問例会です。クラブ協議会も行われました。
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本日のお客様
　国際ロータリー第2770地区ガバナー　岩淵均様
　第2770地区第10グループガバナー補佐　染谷良雄様
　国際親善奨学生　西宮清夏様
　会員夫人／中野忠男夫人・宮田　博夫人・田中欣一夫人

　６．会長挨拶　大井巳喜彦会長
　 

 　１．開　会　千代田幸久会員
 　２．点　鐘　大井巳喜彦会長

先ほどの事前会議において ガバナ より当クラブの活動状況について お褒めの

　 ３．国家斉唱
 　４．ロータリーソング「奉仕の理想」
　 ５．四つのテスト　宮田　博会員

　本日は岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐を迎えての年に一度の公式訪問例会です。

1 三郷市内関係からの報告

 　７．幹事報告　見付春雄幹事

　ます。よろしくお願いします。

　先ほどの事前会議において、ガバナーより当クラブの活動状況について、お褒めの

　言葉をいただきましたが、それも皆さんのご協力があってのものです。

　　松井克彦パスト会長時代は、会員数も50名でしたが、現在はその半分の25名で

　活動をしており、いろいろ難しいこともあります。

　今日は、当クラブの活動内容を、報告させていただき、ご指導を頂戴したいと、思い

   1．　三郷市内関係からの報告
    ①　第22回　三郷市民まつり反省会のご案内   日時　12月8日（月）午後7時～
         場所　鮨駒　会費　3,000円   出席者　　　宮田博会員　　田中欣一会員
    ②　三郷市観光協会様より 　「三郷市観光協会　平成20年度　理事会」開催のご案内
　       日時　12月15日（月）　午後2時～   場所　市役所7階　大会議室

　 2． ガバナー事務所からの報告

    ①バーミンガム国際大会登録数アンケートのお願い

    ②埼玉大学ミャンマー留学生協会様より

イク ギ 被災者支援金♯並び 支援物資 お礼      ＊5月のサイクロン・ナルギスの被災者支援金♯並びに支援物資のお礼

      ＊MGSプロジェクトリーダー来日記念チャリティ記念開催のご案内

           日時　12月20日（土）　午後2時～4時30分

           場所　キュポラ4階　フランディア

   3．　他クラブ様からの報告

    ①三郷WDロータリークラブ様より12月プログラム及び週報の受領

   4．　我がクラブからの報告

12月9日（火） 午後3時 吉川警察署プランタ パンジ の植付作業        12月9日（火）　午後3時～   吉川警察署プランターパンジーの植付作業

　８．お客様挨拶
←ガバナー紹介をする染谷ガバナー補佐

　→ガバナーの挨拶は原稿がないので
　割愛します

発表 宮 博会員 合計金額
　大井巳喜彦会長　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐ようこそ。今日の公式訪問、ご指導宜しくお願いいたします」
　９．ニコニコＢＯＸ発表　宮田　博会員　　合計金額　24,000円

　中野忠男会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐、三郷中央ロータリークラブーに訪問ありがとうございます」
　浜田一夫会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐ようこそ。今日の公式訪問、ご指導宜しくお願いいたします」

　見付春雄幹事　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐、本日はありがとうございます。奥様方ありがとうございます」
　宮田　博会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐ようこそ。昨日のゴルフ大会は盛況でよかったですね」
　田中欣一会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐本日はよろしくご指導お願いします」

　原口健作会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐本日はよろしくご指導お願いします」

　牛尾克己会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐ようこそ。町にはクリスマスのイルミネーション。書店には来年の
　　　　　　　　　　　カレンダーが並んでいます。来年は明るい年になるといいですね」

　浅賀紀一会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐本日はよろしくご指導お願いします」
　加藤地次会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐ようこそ。今日の公式訪問、ご指導宜しくお願いいたします」
　岡田繁夫会員　「岩淵ガバナーようこそ。そして、ありがとうございます」



　その他ニコニコ協力者　中村智英・山下勝矢会員

第879回 会員数２５名 出席数１７名 免除２名 欠席数６名 出席率 ７３．９１％
　１０．出席率報告　浅賀紀一会員

　加藤英泉会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐、本日はありがとうございました。これからもご指導よろしく」
　片野秀臣会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐本日はありがとうございます。お体には充分気をつけてください」

  千代田幸久会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐ようこそ」
　谷津茂男会員　「岩淵ガバナー、染谷ガバナー補佐ようこそ。そして、ありがとうございます」

　左より国際親善奨学生「西宮清夏さん」
　「中野夫人」「宮田夫人」「田中夫人」

　　第878回　出席修正率はＭＵ４名により　７８．２６％
　　第879回　会員数２５名　出席数１７名　免除２名 欠席数６名 出席率 ７３．９１％

　１１．閉会の点鐘　大井巳喜彦会長
　　第877回　出席確定率はＭＵ９名により　１００％

　１２．クラブ協議会　開会の挨拶　大井巳喜彦会長
　１３．ガバナー挨拶　　三郷中央ロータリークラブーは公式訪問した７０クラブの中でも、書類関係が整っており感激
　　　　しました。クラブ協議会よろしくお願いします。
　１４．各委員会活動状況報告　報告はクラブ活動計画書に基づいて発表されたので内容は省略します。
　　


